

001	UTBM Service communication	L'Est Républicain	2 janvier 2021
		Belfort	légion d'honneur - ordre national du mérite

Légion d'honneur et ordre national du Mérite : les Terrifortains promus

La promotion de la Légion d'honneur et de l'ordre national du Mérite publiée ce 1^{er} janvier 2021 est exceptionnelle puisqu'elle distingue notamment des centaines de personnes engagées dans la lutte contre la Covid-19. Dans le Territoire, trois personnes deviennent chevalier de la Légion d'honneur.

La liste de la promotion du 1^{er} janvier 2021 de la Légion d'honneur et de l'ordre national du Mérite est d'une longueur rare. En effet, elle est exceptionnelle par le nombre de personnes mis à l'honneur puisqu'elle distingue plusieurs centaines de personnes engagées dans la lutte contre la Covid-19, ou qui en ont été victimes en exerçant leur profession. Dans cette liste, nous avons relevé les noms de neuf Terrifortains et Terrifortaines.

Légion d'honneur

Trois personnes sont nommées au grade de chevalier de la Légion d'honneur. Il s'agit de :

- **Anne Sophie Dupond.** Elle est chef du service de dermatologie à l'hôpital Nord Franche-Comté (HNFC). L'in-

téressée préside aussi la commission médicale d'établissement.

- **Valérie Ganzer.** Elle occupe depuis 2008 le poste de directrice général adjointe, d'abord au centre hospitalier Belfort-Montbéliard (CHBM) puis à l'HNFC.

- **Emmanuel Viellard.** Il est directeur général du groupe industriel Lisi depuis le 1^{er} mars 2016. Il est aussi président du comité de liaison Défense au sein du Mouvement des entreprises de France (Medef). C'est d'ailleurs au titre du ministère de la Défense qu'il est fait chevalier de la Légion d'honneur.

Ordre national du Mérite

Nous avons relevé six promus au grade de chevalier. Il s'agit de :

- **Paul Grosjean.** Ancien président départemental et régional de la Chambre de métiers et de l'artisanat, il est actuellement le président de la maison de l'information sur la formation et l'emploi (Mife).

- **Laure Viellard.** Elle est depuis 2017 la directrice de l'École supérieure des technologies et des affaires (Esta) de Belfort, école qui a fêté en



Parmi les promus, figurent cette année, de gauche à droite : Emmanuel Viellard, Valérie Ganzer, Laure Viellard, le docteur Anne-Sophie Dupond, Ghislain Montavon et Florent Mantey. Photo ER/Lionel VADAM

2019 ses trente ans d'existence.

- **Florent Mantey.** Maître artisan pâtissier-chocolatier depuis plus de trente ans, il est installé à Belfort et à Valdoie. Il a été récompensé de la médaille de la Ville de Belfort en 2018 notamment pour son implication au centre de forma-

tion et d'apprentissage (CFA).

- **Eric Plantier.** Il est procureur de la République de Belfort depuis le 2 janvier 2019.

- **Alain Troilo.** Il est président du tribunal judiciaire de Belfort ; 38 ans de services.

- **Ghislain Montavon.** Professeur des universités, il est depuis le 1^{er} septembre 2016 le

directeur de l'université de technologie de Belfort-Montbéliard.

Laurent ARNOLD

Si vous avez d'autres personnes à signaler, figurant dans cette promotion, vous pouvez nous adresser un mail à lerredacbel@estrepublikain.fr